

Pidieron seis años de cárcel en su contra

Zulay Rojas a lágrima viva



Provincia: **San José**
Población: **336.829 hab.**
Extensión: **44.62 km2**

◆ Central

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

La exfiscal y acusada Zulay Rojas se convirtió en una bomba de mocos ayer cuando el Ministerio Público inició las conclusiones en el juicio por el asesinato de Maureen Hidalgo Mora.

Contra Zulay el representante de la fiscalía Cristian Ulate pidió seis años de cárcel, entre otros delitos, por encubrimiento. Es decir por no revelar que el principal acusado Luis Fernando Burgos le había contado sobre el asesinato.

“Con que moral vamos a venir a decirle a la gente que venga atestiguar si una funcionaria del Ministerio Público no lo hizo”, dijo.

■ CREO QUE...



GONZALO CASTELLÓN
ABOGADO

“La fiscalía está en su derecho de pedir lo que quiera, no hablaré más del caso”

ADRIANA SOLÍS R.

El Ministerio Público consideró que Rojas no solamente guardó silencio al enterarse del homicidio de Hidalgo, sino que presuntamente ayudó a Burgos a borrar evidencias del crimen.

Ulate dijo que Zulay aconsejó a Burgos cómo envolver el cuerpo de la víctima y que no hiciera llama-



ADRIANA SOLÍS

La exfiscal Zulay Rojas no aguantó y explotó en llanto.

das de sus teléfonos para que no las rastrearán.

Según el fiscal, la declaración de la siquiatria Gioconda Batres, sobre el fuerte estrés de Zulay, es un disfraz que montaron la acusada y su mamá Zaira Sánchez.

“La declaración que dio Zulay es una falacia (mentira)”, dijo.

El abogado de la acción civil, Alfonso Ruiz, pidió 153 millones de colones para la familia por los daños morales y civiles que sufrieron con la muerte.

Henry Vega, el abogado de los padres de Maureen Higaldo, pidió 40 años de cárcel para Luis Fernando Burgos y dos para Zulay Rojas.